



Pièces	3 Pièces
Superficie	69 m²
Référence	460
Prix	472 500 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Dans un grand parc gardienné sécurisé avec piscine et tennis, maison de 69 m² environ énovée entièrement sur 3 niveaux jumelée des 2 côtés sur un terrain de 87 m² comprenant : - une entrée, un salon/séjour donnant sur une terrasse avec vue mer et dégagée, une cuisine américaine, - à l'étage nous retrouvons une chambre donnant sur une terrasse avec sa salle de douche et un wc séparé. - entre sol : chambre avec sa salle de douche et wc, une buanderie et un espace rangements donnant sur l'extérieur. Beau jardin devant l'entrée de la maison, bien pouvant être vendu meublé. Très calme ! Place de ...

In a large secure guarded park with swimming pool and tennis court, house of approximately 69 m² entirely renovated on 3 levels semi-detached on both sides on land of 87 m² including: - an entrance, a living room opening onto a terrace with an open sea view, an American kitchen, - upstairs we find a bedroom opening onto a terrace with its shower room and a separate toilet. - between floor: bedroom with its shower room and toilet, a laundry room and a storage space opening onto the outside. Beautiful garden in front of the entrance to the house, property which can be sold furnished. Very calm ...

AGENCE KARINE IMMOBILIER

4 bd des romarins - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

